

Inicio > SUR COLOMBIANO > HUILA > 82 kilómetros de vías serán rehabilitados en el Huila

SUR COLOMBIANO HUILA

82 kilómetros de vías serán rehabilitados en el Huila

Por Redacción Web // LN - 2 de Septiembre del 2019 44

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



¡Mejoramos para Usted!

LA NACIÓN 25 años

PBX 8632068

Recepción Ext. 100
Clasificados Ext. 102
Comercial Ext. 106
Suscripciones Ext. 112
Circulación 113

#ExperienceTheIcon

desde **US \$93***

por noche en habitación deluxe

¡QUIERO VER MÁS!

Reservaciones y reservas: 011 799 0443 153 8073 0009

El gobernador Carlos Julio González Villa anunció que ya está en marcha la rehabilitación y bacheo de 82.47 kilómetros de vías, en más de ocho municipios del norte y centro del Huila.

González Villa precisó que las obras tienen una inversión de 7.009 millones de pesos, recursos propios del Departamento, aprobados por la Asamblea Departamental para intervenir sitios críticos.

“Esta semana finaliza el replanteo y el alistamiento para arrancar la rehabilitación de Cucará-Villavieja”, precisó el Gobernador. En este tramo se intervendrán los sitios que registran mayor deterioro, y abarcará 21.3 kilómetros de la vía que conduce al desierto de La Tatacoa, uno de los destinos turísticos más importantes del Huila, de tal manera que le permita seguir consolidándose como un referente nacional en esta materia.

En la zona norte, indicó del Gobernador, se está finalizando de manera satisfactoria la intervención de la segunda fase de Neiva-Tello-Baraya, y contratando la reparación de 1.3 kilómetros en el sector de Tatacoasis.

De igual forma, este lunes con representantes de **Ecopetrol** revisará el avance de la cementación en placa huella de 4 kilómetros en la vía a La Troja, zona rural de Baraya, proyecto vial que se realiza con recursos de obras por impuestos, en zonas Más Afectadas por el conflicto.

Otros tramos

Entre Palermo y Teruel se recuperarán 24.5 kilómetros de carretera con un valor de \$1.680 millones; en Garzón-Zuluaga-Gigante, un tramo de 28 kilómetros, se invertirán \$1.500 millones; en el cruce Ruta 45 (vía nacional) hacia el municipio de Tarqui, se rehabilitarán 5.6 kilómetros con \$1.148 millones, y en la vía El Pital-El Agrado, 3.0 kilómetros con una inversión de \$831 millones.

La interventoría técnica de las obras fue contratada por la Gobernación del Huila por un valor de \$458 millones, para un total de \$7.009 millones de inversión.

Atención vial

El Mandatario de los huilenses dijo que estas inversiones se complementan con las gestiones que ha realizado su gobierno para solucionar la emergencia vial en sector Bengala, entre Gigante y Garzón, donde hubo pérdida de banca, y en Pericongo, donde la semana pasada iniciaron las intervenciones para restablecer el paso por ambos carriles.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter G+ P Me gusta 25 Tweet

Artículo anterior

Capturado responsable del asesinato de una mujer en Neiva

Artículos relacionados Más del autor



Reliquia en abandono



Disidencias en el Huila ¿se articulan con Iván Márquez?



[Video] Ciudadano denuncia que un agente de tránsito le pidió 200 mil pesos



Te recomendamos leer:



Capturado responsable del asesinato de una mujer en Neiva

Redacción Web // LN - 2 de Septiembre del 2019

La Policía Metropolitana de Neiva, en una rápida acción, logró capturar en flagrancia al responsable del homicidio de Marisol Garzón de 42 años de

